
 
Ata de Reunião da Câmara Temática Especial de Equalização das Leis Municipais com Caráter Metropolitano                                                    

11 de dezembro de 2015 
N 002/15 

 

CT EQ 002.15 

      DADOS GERAIS 

Tipo de Reunião: trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Rogélio Salceda CM Itanhaém/UVEBS 

Rafael Luiz Garcia CM Mongaguá 

Carlos Teixeira Filho CM Santos 

Ademir Gusmão Fonseca Sec. Est. Transportes Metropolitanos 

Celso Luiz Barbosa Secretaria Est.de Logística e Transporte - SP 

Convidados:  

Hélio Vieira AGEM 

Caroline de Souto Branco Coutinho AGEM 

Richard Durante Junior AGEM 

Luciana Freitas Lemos dos Santos AGEM 

Robnson Germano AGEM 

Monica da Silva Batista CM Itanhaém 

Aguinaldo Dias (rep. Ver. Marcelo Del Bosco CM Santos 

Alfredo Martins CM São Vicente 

Alexandre Affonso Santos e Região Convention & Visitors Bureau 

Douglas Mank Sec. Est. Emprego e Relações do Trabalho 

Celina Linhares Sec. Est. Turismo 

Pedro Garofalo UVEBS 

Pauta divulgada em: 
04/12/2015 

Reunião iniciada às:  
10h20 

Término da Reunião às:  
11h47 

 

OBJETIVOS 

Item I – Selo Metropolitano;  
Item II – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 
Ausências: 

Prefeituras: Bertioga, Cubatão, Guarujá, Itanhaém, Mongaguá,  Peruíbe, Praia Grande, Santo e São 

Vicente 

Câmaras Municipais: Bertioga, Cubatão, Guarujá,  

Estado: Secretarias de Meio Ambiente, Energia, Saneamento e Recursos Hídricos, Habitção, Educação, 

Saúde, Planejamento e Desenvolvimento Regional e Desenvolvimento Social 

 

 Os trabalhos foram abertos pelo Coordenador da CT e Diretor Executivo da AGEM, Helio Vieira,  

e foram discutidos os seguintes aspectos: 

- Frequência nas reuniões no mês de dezembro; 
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- Discussão de selo metropolitano; 

- Secretário Lucena não poderá participar da reunião do Condesb; 

- Estância turística; 

- Fomento turístico; 

- Celina, coordenadora da CT de Turismo fez um  breve histórico dos trabalhos realizados pela 

CT em relação ao selo turístico; 

. Criação de normativa para apresentar ao Condesb o selo metropolitano; 

. A ideia é fomentar o turismo; 

. Funcionamento do selo metropolitano; 

. Agências locais; 

. Modelo do selo; 

. Vantagens do selo; 

. Representante da Secretaria de Emprego e Relações do Trabalho perguntou se  com o selo 

acaba o Roda São Paulo , sendo explicado que o referido projeto em 2016 será de 16 de 

janeiro a 16 de fevereiro, com dois ônibus em cada cidade da RMBS; 

. Alexandre, do SRCVB, colocou a necessidade  de qualificar o turismo para que possamos 

receber turistas o ano inteiro; 

. Turismo social; 

. Magia da Disney onde eles se reinventam a cada seis meses; 

. Eventos culturais; 

. Transformar a potencialidade em produto turístico; 

. Importância da regulamentação com o olhar metropolitano inserido; 

. Aguinaldo Dias perguntou se o Creci está envolvido no projeto do selo, sendo explicado que 

essa movimentação locação não é turismo; 

. Obrigatoriedade de sinalização nas cidades; 

. Pedrinho Uvebs colocou sobre a importância do selo; 

. A mensagem deve ser encaminhada pelo Executivo a Câmara Municipal; 

. Rogerio Salceda Presidente da Uvebs, propôs que seja apresentada a proposta pela Uvebs em 

nome de todos os Vereadores as Câmaras Municipais da RMBS;  

. Sair a proposta via Condesb, Agem e Uvebs; 

. Redó não tem problema de competência; 

. Rogerio que todos os Secretários de Turismo estejam a par, cientes e de acordo; 

. Elaborar modelo de lei para apresentar a Uvebs que apresentará as Câmaras, solicitar para 

Matsumota para elaborar o projeto; 

. Apresentar em fevereiro 
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. Redó entrará em contato com o Matsumota; 

. Reforçar com os Vereadores o que foi discutido hoje; 

- Helio Vieira propôs que se volte a trabalhar a questão da unificação da carteira de transportes 

da  pessoa portadora de deficiência; 

. Ademir solicitou que quando for discutir a questão da carteirinha chamar o Rogério Plácido e a 

sra. Néia da STM; 

- Resíduos sólidos será apresentado pela Agem na reunião de março; 

- Apresentação em reunião do Condesb; 

 Nada mais havendo a ser discutido o Coordenador deu por encerrada a reunião. 

 
Santos, 11 de dezembro de 2015 

 
 
 
 

HÉLIO VIEIRA 
Coordenador 

 
 
 
 
LUCIANA FREITAS LEMOS DOS SANTOS 
Secretária 
 


